

## Sieg über die Sonne – Präsentation einer Mode-Abschlusskollektion

Unter dem Titel »Sieg über die Sonne« zeigen Kristina Huber und Lena Chabrova ihre Mode-Abschlusskollektion, die von der russischen Avantgardebewegung der 1910-er Jahre und der gleichnamigen futuristischen Oper inspiriert ist. Die Kollektion basiert auf der Rekonstruktion der Kostüme, die Kasimir Malewitsch für die Oper entwarf. Die beiden Studentinnen der weißensee kunsthochschule berlin bauten sie für die Dauerausstellung des Russischen Museums in St. Petersburg nach. Ausgehend von den überlieferten Skizzen Malewitsch' übertrugen sie sie in eine neue tragbare Kollektion. Die Mode-Kollektion wird in Kooperation mit weiteren Künstler\_innen zu einer musikalisch-performativen Mode-Installation, zu der auch Fotografie und ein Film gezeigt werden. Die Installation bricht dadurch - im Sinne der russischen Avantgarde - mit der konventionellen Darbietung von Mode auf dem Laufsteg.

Betreuer\_innen: Professor Patrick Rietz, Prof. Dr. Walter Scheiffele, Prof. Olga Kalaschnikova (Stieglitz St. Petersburg State Academy of Art and Industry).

In Kooperation mit Heimer\_Musik / The Worldrooms\_Film / Angela Thelier\_Fotografie / Initiative dd7: Yuka Yanagihara, Daniel Dorsch, Paul Brody\_Performance

Montag, 13. April 2015, 20 Uhr  
Russisches Haus, Friedrichstraße 176-179, 10117 Berlin  
Eintritt frei.

Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/project/detail/sieg-ueber-die-sonne-1813.html>



## Victory Over the Sun: Presentation of a Fashion Degree Collection

Kristina Huber and Lena Chabrova present their fashion final degree collection entitled Victory Over the Sun, which is inspired by the Russian avant-garde movement of the 1910s, as well as by the opera of the same title. The collection is based on a reconstruction of the costumes for that opera, which Kazimir Malevich designed. The two students of weißensee academy of art berlin reconstructed it for the permanent exhibition of the Russian Museum in St. Petersburg. Taking Malevich's surviving sketches as their point of departure, they created a new collection that can be worn today. The fashion designers are collaborating with other artists, so that the presentation becomes a musical, performative installation also comprising photography and a film. Thus the installation, quite in the spirit of the Russian avant-garde, overcomes the conventional presentation of fashion on the catwalk.

Advisors: Professors Patrick Rietz, Walter Scheiffele, Olga Kalaschnikova (Stieglitz St. Petersburg State Academy of Art and Industry).

In cooperation with Heimer\_Musik / The Worldrooms\_Film / Angela Thelier\_Fotografie / Initiative dd7: Yuka Yanagihara, Daniel Dorsch, Paul Brody\_Performance

Monday, 13 April 2015, 8 pm  
Russisches Haus, Friedrichstraße 176-179, 10117 Berlin  
Free entry.

Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/project/detail/sieg-ueber-die-sonne-1813.html>



Aus der Kollektion.

**Impressum:**  
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)